

RINGKASAN

NOVRIDA FAJRIANI. “ Deskripsi Usaha Mencetak Gol Melalui (Set Piece) Tendangan Bebas Langsung, Tendangan Bebas Tidak Langsung ,Tendangan Sudut Pada Kejuaraan Soedirman Futsal Championship 2016. Skripsi Jakarta : Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Jakarta, 2017 “.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui keberhasilan kegagalan (*set piece*) tendangan bebas langsung, tendangan bebas tidak langsung dan tendangan sudut pada peserta soedirman futsal *championship* tahun 2016. Dengan mendeskripsikan kita dapat mengetahui segala suatu peristiwa hingga bisa diperoleh pemahaman mengenai permasalahan tersebut. Biasanya dapat memaparkan sesuatu bentuk atau kenyataan yang ada.

Penelitian ini dilaksanakan di lapangan Score Stadium Dukuwaluh, Purwokerto Jawa Tengah, penelitian dilakukan tanggal 7 sampai dengan 11 Desember 2016 (jam 08.00 s/d selesai).

Pengambilan data menggunakan metode deskriptif dengan teknik survey observasi. Sampel berjumlah 15 tim peserta kejuaraan soedirman futsal championship dengan teknik pengambilan data total sampling dengan beberapa pertimbangan. Instrumen penelitian ini menggunakan blangko hasil pertandingan yang berisi kolom-kolom dan barisan table untuk semua aktivitas tendangan bebas langsung, tendangan bebas tidak langsung, tendangan sudut.

Dari data penghitungan hasil diperoleh jumlah keseluruhan aktivitas selama penelitian berlangsung berjumlah 371 aktivitas dengan rincian total keseluruhan aktivitas tendangan bebas langsung berjumlah 136 kali, total keseluruhan aktivitas tendangan bebas tidak langsung 6 kali, total keseluruhan aktivitas tendangan sudut adalah 229 kali.

Data hasil penghitungan juga memperoleh rincian prosentase keberhasilan dan kegagalan seluruh aktivitas keberhasilan dengan total aktivitas tendangan bebas langsung menghasilkan sebanyak 69 kali dengan prosentase 51% dan kegagalan 67 kali dengan prosentase 49%. Total aktivitas yang menghasilkan keberhasilan tendangan bebas tidak langsung 5 kali dengan prosentase 83% dan kegagalan 1 kali dengan prosentase 17%. Total aktivitas yang menghasilkan keberhasilan tendangan sudut 43 kali dengan prosentase 43% dan kegagalan 114 kali dengan prosentase 57%.